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Wir wollen in unserem Tun und Handeln verantwortungsbewusst mit Ressourcen und unserer Umwelt und  

den Anliegen unserer Mitarbeiter:innen, Kunden:innen, Nachbarschaft, Lieferanten:innen  und der Gesellschaft 

umgehen. Die Einhaltung unserer bindenden Verpflichtungen ist selbstverständlich.  

 

Wir streben danach,  

 

die negativen Auswirkungen für Mensch und Umwelt zu reduzieren und  

vermeiden Verschwendungen:  

durch nachhaltige Investitionen und  

saubere und energieeffiziente Prozesse,  

laufende Kontrolle und  

kontinuierlichen Verbesserungen. 

 

Wir setzen uns das Ziel bis 2028  
die Energieeffizienz um 20% (baseline 2019) zu steigern und  

die Emission von fossilen CO2 (Scope 1 and Scope 2) um 50% (baseline 2005) zu reduzieren. 

 

Der Fundermax Green Deal ist Teil der Fundermax Nachhaltigkeitsstrategie ESG (Environment Social und 

Governance) und konkretisiert den Themenbereich Environment mit den wesentlichen Handlungsfeldern 

verantwortungsvoll Produkte aus der Natur umweltfreundlich und energieeffizient unter Berücksichtigung des 

Klimschutzes herzustellen. Innerhalb dieser Handlungsfelder sind die Themen Klimaschutz, nachwachsende 

Werkstoffe, Kaskadische Holznutzung, Kreislaufwirtschaft, Wasserverbrauch und Emissionen für uns 

wesentlich.     

 

Für die Umsetzung des Fundermax GreenDeals hat Fundermax ein systematisches Umwelt- und 

Energiemanagement mit Experten:innen und Fachbeauftragte etabliert.  

 

In Umwelt- und Energieteams je Standort werden im Umwelt- und Energieprogramm Ziele und Maßnahmen 

festgelegt und bearbeitet und von der Geschäftsleitung in Management Reviews regelmäßig überprüft.  

 

Wir messen und verfolgen unsere Umwelt- und Energieaspekte und schulen unsere Mitarbeiter:innen und 

Experten:innen in Wissen und Bewusstsein für Umwelt, Energieeffizienz, Brandschutz und Notfallvorsorge 

 

„Wir wollen Potentiale erkennen, in die Zukunft denken  
und das Gute besser machen.“ 
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Fundermax Green Deal 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

This means for us: being responsible with our resources, employees, partners, community and the environment 
in everything we do. And of course, laws are binding guidelines for us. 

 
Our aim is to minimize the negative effects of our production on people and the environment through  

 
avoiding the waste of material and energy,  
sustainable investments,  
consistent monitoring and  
cleaner processes and  
ongoing improvements.  

 
 
Our goals till 2028 with are:  

 
increasing energy efficiency at 20% (baseline 2019) 
reducing emission of fossile CO2 (Scope 1 and Scope 2) at 50% (baseline 2005) 

 
 

Fundermax Green Deal is part of our sustainable strategie ESG (Environment, Social and Governance) and 

defines our action fields to produce sustainable products with clean, climatefriendly and energyefficient 

productionprocesses. Key topics are climate action, material sourcing, cascade wood use, circular economy, 

water use and emission control.  

 

For achieving our enironmental key values experts und responsible persons meet periodical at all sites as „Green 
task forces“ to define environmental goals, green projects and programmes, controlled by the managing 
directors board 
 
We are controlling our effects on environment and energyconsumption. We train our employees and experts in 
awareness and accountability for environmental topics, energy efficiency, fire protection and emergency  

 
„Our main goals are to look ahead, find out environmental protection potentials  

and to improve continously.“ 


